

<楽しかった1年生見学旅行>

11月9日(木)、1年生の見学旅行が実施されました。天気にも恵まれ、「行ってきます！」と元気な笑顔で出発した子供たち。目的地の熊本市動植物園では、3つのチームに分かれ行動し、象やキリンなど、たくさんの動物を見たり、小動物と触れ合ったりと、楽しい1日を過ごすことができました。帰って家族に楽しいお話ができたことでしょう。



<5年生居住地交流会を実施>

11月20日(月)松橋支援学校の5年生と「Zoom」によるネット通信を活用し、居住地交流会を行いました。内容として、自己紹介や歌のプレゼント、龍野小についての〇×クイズなど、画面越しで楽しい交流会となりました。この交流会のために、子供たちはしっかりと準備をし、大変良い交流会となりました。また、実施したいと思います。



<3年・4年生「山編」竹ぼっくり作り>

11月20日(月)地域の井上様、野仲様、佐村様、井藤様4名の皆様のご協力により、3・4年生の「山編」竹ぼっくり作りを実施しました。朝早くから軽トラに孟宗竹や電動ノコギリ等を持ってきて頂きました。事前に子供たちの身長に合わせ、孟宗竹を一人二個ずつ切断して頂き、スムーズに「竹ぼっくり」を作ることが出来ました。完成した「竹ぼっくり」に楽しそうに乗る子供たち。最高の笑顔で、上手に「竹ぼっくり」に乗りながら、友だちと遊んでいました。



<6年生「人権学習」で多くのことを学びました>

11月22日(水)6年生の人権学習に、くまもと障害者労働センター代表の倉田哲也様をお招きしました。「周りの人と違うことをはずかしがらないで」というテーマで、講話をしていただきました。出産時の脳障害による手足の一部麻痺により、障がい者となった倉田様のこれまでの経験や人権に関する分かりやすい講話内容や心からのメッセージに、子供たちはとても感動していました。6年生の学習後に、本校職員も校内研修で倉田様から人権についての学習内容を教えていただきました。倉田様との交流を通して、6年生の子供たちも職員も多くのことを学び取ることができました。

